

Un rapport prédit que le Portugal remportera l'EURO 2024 sur la base d'un facteur surprenant

Des millions de fans de football en Europe attendent avec impatience le résultat de l'EURO 2024. Si les paris et les avis d'experts sont les moyens traditionnels de prédire le vainqueur, une [nouvelle méthode](#) non conventionnelle est apparue récemment: la taille du pénis.

Vous vous demandez peut-être pourquoi la taille du pénis peut être considérée comme un indicateur pour prédire le vainqueur d'un tournoi de football ? Outre le fait qu'il s'agit d'un drôle de sujet de conversation, il existe une théorie amusante : les pénis qui sont plus grands que la moyenne sont généralement associés à une plus grande confiance en soi et à une plus grande dominance. Cette confiance pourrait se traduire par de meilleures performances sur le terrain, ou du moins donner aux supporters un moyen amusant et inattendu de débattre des chances de leur équipe favorite.

Jes-Extend, une marque connue pour ses dispositifs d'agrandissement du pénis, a mené une étude comparant la taille moyenne des pénis des hommes des pays participant à l'EURO 2024. Les résultats suggèrent que le Portugal sera vainqueur, avec une taille moyenne de 15,14 cm, en battant de peu la France (15,12 cm).

Selon le rapport, d'autres équipes de premier plan ne s'en sortiront pas aussi bien. L'Angleterre, avec une taille moyenne de 13,7 cm, devrait être éliminée dès le premier tour, tandis que l'Italie (13,92 cm) et l'Allemagne (14,5 cm) devraient échouer en huitièmes de finale.



Jes Bech Müller, fondateur de Jes-Extender, a commenté le rapport : *"La taille du pénis est depuis longtemps un sujet de discussion culturelle, souvent lié aux idées de virilité et de masculinité. Ces caractéristiques peuvent être métaphoriquement traduites par la confiance et la domination sur le terrain de football. L'assurance associée à la perception de la masculinité pourrait théoriquement influencer l'état psychologique d'un joueur et potentiellement améliorer ses performances."*

Que la taille ait ou non de l'importance dans le football, cette étude ajoute un angle intrigant aux spéculations habituelles d'avant-tournoi.

Veillez consulter [le site](#) pour voir l'intégralité de la prédiction.

À propos de Jes-Extender:

Le [Jes-Extender](#) a été le tout premier dispositif d'agrandissement du pénis utilisant la méthode non chirurgicale éprouvée de traction du pénis. Utilisé à l'origine par des médecins et des chirurgiens plasticiens dans le cadre de traitements post-opératoires, il est apparu clairement que ses avantages ne se limitaient pas aux patients ayant subi une chirurgie d'agrandissement du pénis. Le dispositif de traction du pénis permet à tout homme d'agrandir naturellement son pénis. Depuis 1995, Jes Bech Müller produit le Jes-Extender, qui compte aujourd'hui plus de 500 000 clients satisfaits dans le monde entier. Toujours fabriqué au Danemark avec des matériaux de la plus haute qualité, le Jes-Extender est disponible en 6 versions différentes avec une gamme d'accessoires.